

Directivos del deporte en Belice realizan visita a Cuba



Directivos del deporte en Belice realizan visita a Cuba

La Habana, 6 dic (JIT).- El Ministro de Juventud, Deportes y Transporte de Belice, Gilroy Usher, llegó el lunes a Cuba -al frente de una delegación- con el propósito de fortalecer los intercambios en el ámbito deportivo.

A su llegada al Aeropuerto Internacional José Martí fue recibido por el vicepresidente del Inder, Omar Venegas, quien le dio la bienvenida en representación del movimiento deportivo y pueblo cubanos.

Lou-Anne Burns Martínez, embajadora de Belice en nuestro país, acudió también a la terminal aérea capitalina.

«Hemos venido a buscar apoyo de Cuba en todo lo relacionado con el laboratorio antidoping; a conocer además cómo se preparan los equipos y atletas, ya que los beliceños tenemos poca experiencia en esas actividades y queremos aprender de ustedes», expresó el distinguido huésped.

Durante su estancia en la Mayor de las Antillas, que concluirá el próximo jueves, Usher y sus acompañantes recorrerán la Escuela Nacional de Voleibol y el Laboratorio Antidoping de La Habana, donde se efectuará la firma de un contrato para recibir los servicios de esa prestigiosa institución.

Además visitarán la Escuela Superior de Formación de Atletas de Alto Rendimiento Giraldo Córdova Cardín y sostendrán encuentros de trabajo con autoridades del organismo deportivo cubano, entre otras actividades.

La delegación la integran también Linsford Castillo, presidente del Consejo Nacional de Deportes de Belice (CNDB); Ian Cal, director del CNDB; Gary Ayuso, director de la Organización Nacional Antidoping de Belice; y Rochelle Cabral, directora de servicios de laboratorios (toxicología y servicios forenses) del país caribeño.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/307118-directivos-del-deporte-en-belice-realizan-visita-a-cuba>



Radio Habana Cuba